



## RINGKASAN

RIZKY TRITOVANI HARDI PUTRA. Dampak Pandemi Covid-19 terhadap Penerimaan Pajak Daerah Provinsi Riau (*The impact of Covid-19 Pandemi on Local Tax Revenue in Riau Province*). Dibimbing oleh D. IWAN RISWANDI

Pajak merupakan sumber pendapatan utama dan penerimaan terbesar bagi pemerintah daerah. Pajak sebagai sumber pendapatan digunakan untuk membiayai kegiatan pemerintah untuk meningkatkan kegiatan masyarakat. Pentingnya pajak bagi suatu daerah, terutama dalam menyokong pembangunan dan merupakan pemasukkan dana yang sangat potensial karena besarnya penerimaan pajak akan meningkat seiring dengan laju pertumbuhan penduduk dan perekonomian. Dilihat dari situasi sekarang ini, pandemi virus corona atau Covid-19 memberikan dampak yang besar terhadap perekonomian daerah, termasuk dalam sektor perpajakan. Dampak dari pandemi Covid-19 dapat menurunnya penerimaan pajak daerah

Tujuan dari penulisan tugas akhir adalah: 1) Menguraikan apa saja yang menjadi kewenangan pajak daerah, 2) Menguraikan bagaimana pembayaran pajak daerah, 3) Menguraikan berapa bagi hasil pajak daerah untuk provinsi dan kota/kabupaten, 4) menguraikan perbandingan penerimaan pajak daerah sebelum dan sesudah pandemi Covid-19, 5) Menguraikan dampak pandemi Covid-19 terhadap penerimaan pajak daerah. Praktik Kerja Lapangan (PKL) yang dilakukan di kantor Badan Pendapatan Daerah Provinsi Riau pada tanggal 8 Februari – 3 April 2021. Metode pengambilan data yang digunakan dalam penulisan Tugas akhir ini adalah observasi, wawancara dan studi pustaka.

Berdasarkan Undang-Undang Nomor 28 Tahun 2009 pajak yang menjadi kewenangan daerah yaitu Pajak Kendaraan Bermotor, Bea Balik Nama Kendaraan Bermotor, Pajak Bahan Bakar Kendaraan Bermotor, Pajak Air Permukaan, dan Pajak Rokok. Adanya tiga jenis Pajak Daerah yang mengalami penurunan penerimaan pajak di tahun 2020 diakibatkan dampak Pandemi Covid-19 ini yaitu Pajak Kendaraan Bermotor (PKB), Pajak Bahan Bakar Kendaraan Bermotor (BBKB), dan Bea Balik Nama Kendaraan Bermotor (BBNKB). Dari ketiga jenis pajak, Pajak BBNKB mengalami penurunan yang paling besar di tahun 2020 dengan perbandingan tahun 2019. Pajak Air Permukaan dan Pajak Rokok mengalami kenaikan penerimaan pajak di tahun 2020 pada masa Pandemi Covid-19. Terbukti di masa pandemi tidak semua pajak daerah di Provinsi Riau mengalami penurunan. Peran Pemerintah Daerah dalam meningkatkan pembayaran Pajak Air Permukaan dan meningkatnya penerimaan Pajak Rokok.

Kata Kunci: Pajak Daerah, Pandemi Covid-19

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

© Hak cipta milik IPB (Institut Pertanian Bogor)

Bogor Agricultural University

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.  
b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPB.

2. Dilarang mengumunkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IPB.